



**PRÉFET DE LA RÉGION GUADELOUPE**  
**PRÉFET DE GUADELOUPE**

Service de presse

Basse-Terre, le 9 décembre 2019

**LA PRÉFECTURE COMMUNIQUE**

**Chlordécone : un débat citoyen  
avec les services de l'État à Petit-Bourg**

Le préfet invite les citoyens à une rencontre avec les représentants des services de l'État en charge du dossier Chlordécone pour échanger et répondre aux questions que chacun peut se poser sur ce polluant, ses effets sur la santé et sur l'environnement.

Ce débat citoyen se tiendra :

**Jeudi 12 décembre de 15h à 18h  
au centre commercial Collin's  
à Petit-Bourg**

*La presse est cordialement invitée à y participer.*

Ces rencontres s'inscrivent dans le cadre des débats citoyens initiés à Petit-Bourg, Baie-Mahault, Trois-Rivières et Basse-Terre permettant à chacun de dialoguer avec les acteurs de l'État.

Toutes ces actions ont pour objet de réfléchir ensemble aux engagements que chacun peut prendre pour informer, se protéger et continuer à développer des activités en limitant les risques tant pour les producteurs que pour les consommateurs.

**Contact presse :**

Service de la communication interministérielle

communication@guadeloupe.pref.gouv.fr

0590 99 39 90 - 0690 58 80 59

---

Retrouvez l'actualité des services de l'État sur internet et les réseaux sociaux



[www.guadeloupe.gouv.fr](http://www.guadeloupe.gouv.fr)



[facebook.com/prefecture.guadeloupe](https://facebook.com/prefecture.guadeloupe)



[Twitter.com/prefet971](https://Twitter.com/prefet971)



[www.instagram.com/prefet971](https://www.instagram.com/prefet971)